

17. Wahlperiode

## Änderungsantrag

der Fraktion Die Linke, der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und der Piratenfraktion

zum Antrag der Fraktion der SPD und der Fraktion der CDU

### **Initiative für Selbstbestimmung und Akzeptanz sexueller Vielfalt weiterentwickeln (I) – Vielfalt in der Pflege und im Alter**

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Antrag wird in der Fassung der Beschlussempfehlung des Ausschusses für Gesundheit und Soziales vom 8. September 2014 – Drs. 17/1813 – mit folgenden Änderungen angenommen:

1. Als neuer Buchstabe c) wird eingefügt:

„c) Das Land Berlin nimmt eine Evaluation der Berliner Pflegeeinrichtungen, Pflegedienste und ambulant betreuten Wohnformen vor, um zu überprüfen, inwieweit die Akzeptanz sexueller und geschlechtlicher Vielfalt in der stationären und ambulanten Pflege Realität ist. Im Rahmen dieser Evaluation nimmt der Senat eine Umfrage bei den Mitgliedsverbänden des Landespflegeausschusses vor, inwieweit der Beschluss des Landespflegeausschusses vom 23. Februar 2011 zur Initiative sexuelle Vielfalt umgesetzt wurde.“

2. Die bisherigen Buchstaben c) bis g) werden die Buchstaben d) bis h).

Berlin, d. 17. September 2014

U. Wolf    Breitenbach    Dr. Lederer    Schatz  
und die übrigen Mitglieder der Fraktion  
Die Linke

Pop Kapek Birk Kofbinger  
und die übrigen Mitglieder der Fraktion  
Bündnis 90/Die Grünen

Delius Spies Kowalewski Baum  
und die übrigen Mitglieder der  
Piratenfraktion